



Morena promete no descansar hasta cambiar el sistema judicial



El diputado de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, destacó la relevancia de este acontecimiento histórico en el marco de la toma de protesta de Claudia Sheinbaum como presidenta de México y reafirmó el compromiso de su partido con la consolidación de la Cuarta Transformación, subrayando que no descansará hasta cambiar el sistema judicial y lograr mejores jueces, magistrados y ministros.

Monreal, en su discurso, describió la ceremonia como un evento sin parangón y resaltó el triunfo de Sheinbaum como un acto de legitimidad democrática, calificando el resultado electoral como "abrumador" y destacando que fue un ejemplo de victoria pacífica y cívica que otorgó a Morena la mayoría calificada. "México logró una hazaña pacífica cívica ejemplar", expresó, refiriéndose al amplio margen con el que Sheinbaum superó a su competidora más cercana.

El diputado recordó los logros de Morena en los últimos seis años, atribuyendo el éxito del movimiento a la disciplina, el trabajo y el liderazgo de Andrés Manuel López Obrador. **"Nos propusimos un cambio de régimen hace seis años y un cambio profundo a las instituciones, lo logramos"**, aseguró Monreal, destacando las reformas constitucionales en temas como la prohibición de la condonación de impuestos, la política de austeridad y la ampliación de los programas sociales.

Además, Monreal subrayó que bajo el liderazgo de Morena, México ha logrado avances significativos en la lucha contra la pobreza, asegurando que, cada mes, 100 mil personas salen de la pobreza y que, en seis años, el país ha registrado una reducción acumulada de 9.5 millones de pobres. También destacó los avances en materia de igualdad de género, subrayando que Morena cuenta con la fracción parlamentaria con mayoría femenina en la Cámara de Diputados.

Sin embargo, uno de los puntos clave de su discurso fue la promesa de Morena de reformar el sistema de justicia en México. **"Nos propusimos también cambiar el sistema de justicia y lo vamos a lograr. Comenzamos a sacudir y tendremos mejores jueces, magistrados y ministros, no vamos a descansar hasta lograr el propósito y el objetivo"**, afirmó Monreal, reflejando la intención de su partido de continuar con las transformaciones estructurales del país.

Finalmente, el diputado celebró la llegada de Claudia Sheinbaum a la presidencia, recordando que su triunfo no es solo personal, sino que representa la llegada de todas las mujeres de México. "No llega sola, llegan las mujeres, llegan las madres, llegan las abuelas, llegan las hijas, llegan las desvalidas y las desprotegidas", expresó con entusiasmo, llamando a que se reconozca la importancia de este momento para la historia del país.

<https://www.tiempo.com.mx/noticia/estamos-en-consolidacion-no-descansaremos-hasta-cambiar-a-jueces-morena/>